
令和６年度 保育活動アンケートより保護者の皆様からのご意見・ご要望 

 

【ご意見・ご要望】 

・対向車線側から入って来る車があり少し危なかったです。 

→年度初めに駐車場の利用に関してのお知らせをいたします。 

・トイトレのことで、家でできていることを伝えてもなかなか反映されず、お休みの度に振

り出しに戻ることが何度かあり悲しいなと思ったことはありましたが、それだけでした。

いつも心温かい保育をありがとうございます。 

→この度は、ご迷惑をおかけし申し訳ありませんでした。保護者の方からのご意向はクラ

ス内での共有を徹底いたします。 

・駐車場から出るときに、歩道が見えないので自転車が飛び出してきそうでこわいです。ミ

ラーをつけていただきたいです。 

 →歩道にミラーを設置できないか市へ問い合わせました。歩道は、公的な道路で安全管理

の観点からミラー設置は難しいようです。駐車場から出る際は、歩行者や自転車がいな

いか十分ご確認頂けたらと思います。 

・コドモンでの活動の様子の配信は、最初は週に一度と言っておりましたが実際月に一回あ

るかないかなので、園でいつもどのように過ごしているのか、笑っているのか、気になる

ところではあります。 

→今年度は十分に配信できておらず申し訳ありません。令和７年度より 3・4・5 歳児ク

ラスは月～金曜日に活動内容を文章で配信いたします。活動の写真は週１回程度、配信

する予定です。 

・毎月のお便りや主活動の際の写真などが特定の子に偏っていると思います。月ごとなど、

どのお子さんも満遍なく写真で報告して下さると保護者も安心するかと思います。 

・忙しいことを承知の上で申し訳ないのですがドキュメンタリーになるべく多くの子ども

の写真を載せてもらえるとありがたいです。 

→クラスだよりやドキュメンテーションの写真はできるだけたくさんのお子さんが写る

ように全体の写真を撮影するようにいたします。また今後、偏りがでないようクラス内

で確認を徹底いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



・家じゃしてくれないことも保育園では自ら進んでしている姿を見ます。だんだん成長して 

いるのだなと感じ、とてもありがたく思っています。 

・教育の面でも幼稚園と遜色ない行事のバリエーションで、安心して預けられています。 

・元気に登園しているので安心してお任せしております。 

行事や毎日の写真、先生方からのお話を聞きながらいつも子供の成長を感じています。 

色んなことに配慮くださり感謝しています。今後ともよろしくお願いします。 

・いつも子供の様子をよく見ていただき、お迎えの時などに教えていただいてありがとう

ございます。 

・保育園でたくさんのお友達と過ごすなかで出来ることが増えていると感じています。 

・3 歳未満児クラスに子供がいますが、3 歳以上児クラスと同じように行事（運動会や生活

発表会）に参加させていただけるので、様々な環境にいち早く触れさせることができてい

ると思います。とてもありがたいです。 

・子供が保育園楽しい、こんな遊びをしたと笑顔で話すので安心して保育園に送ることがで

きています。先生たちの優しさに子どもも安心しているようです。 

・いつもありがとうございます。 

・いつも丁寧に子供を見てくださって、ありがとうございます。先生方のおかげで安心して

仕事へ行けていると感じます。 

・非常に良くしていただいて感謝しかないです。 

・いつも子どもに合わせて関わっていただきありがとうございます。 

・生活習慣も保育園で練習して感謝しています。 

・今後ともよろしくお願いいたします。 

・いつも子どもにしっかりと向き合っていただき、感謝しております。登園時など、ぐずっ

てお手を煩わせることがありますが、今後ともよろしくお願いいたします。 

・楽しく登園できていて、預ける親としては、嬉しい限りです。働いていると子どもとの時

間が短いので、保育園で目一杯遊べてありがたいです。 

・たくさん優めて伸ばしていただき、けじめをつけるべき場面では真剣に指導していただい

ており、大変ありがたいです。今後ともよろしくお願いいたします。 

・ひとりひとりの個性や性格に寄り添って保育して頂いて感謝しています。 

・毎日、保育園での出来事を聞くのを楽しみにお迎えに行っています。 

・今後ともよろしくお願いいたします。 

・楽しい毎日で、たくましくなりました。あと一年、素敵な思い出ができたら嬉しいです。 

・よろしくお願い致します。 

 

 


